

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

La Presidenta del Consejo pronuncia el Discurso del Estado del Condado

En su cuarto discurso del Estado del Condado, la Presidenta de la Comisión del Condado Nicole Love Hendrickson reflexionó sobre el progreso del Condado para garantizar que Gwinnett sea una comunidad donde la oportunidad prospere.

Hendrickson citó cómo el Condado mantiene su calificación de bonos Triple AAA/Aaa, mientras realiza inversiones históricas en vivienda asequible, infraestructura y servicios humanos destinados a eliminar barreras para residentes y negocios por igual. También mencionó la intención de la Junta de convocar a un referéndum de tránsito que brinde a los residentes de Gwinnett la oportunidad de votar sobre el futuro de la movilidad en el mes de noviembre. Para concluir, Hendrickson desafió a la audiencia a dar el primer paso hacia la puerta de la oportunidad que está abierta para todos.

Para ver el discurso y aprender más sobre los logros de Gwinnett en 2023 y la visión para 2024, visite GwinnettCounty.com/SOTC.

EN EL ÁREA DE GWINNETT

El Festival Multicultural regresa el 18 de mayo

¡Únase a nosotros el Sábado 18 de Mayo de 10:00am a 2:00pm en Gwinnett Place Mall para el Décimo Festival Multicultural anual y la Jornada de Puertas Abiertas del Gobierno del Condado! Residentes de todas las edades pueden disfrutar de un día lleno de diversión con eventos culturales de todo el mundo, casas inflables, carruseles, la oportunidad de explorar vehículos de seguridad pública, y más. Para más información, envíe un correo electrónico a PDCommunityAffairs@GwinnettCounty.com o llame al 678.442.6520.

Vote en las Elecciones Primarias Generales

El Día de las Elecciones Primarias Generales es el Martes 21 de Mayo. Los votantes pueden emitir sus votos anticipadamente en persona del 29 de Abril al 17 de Mayo en la oficina de Inscripción de Votantes y Elecciones y otros lugares de votación. Los 10 lugares de votación estarán abiertos todos los días, incluidos los fines de semana, de 7:00am a 7:00pm. Los votantes pueden solicitar una boleta para votar por correo para la Elección Primaria General y General No Partidista del 21 de Mayo desde ahora y hasta el 10 de Mayo. Para más información, visite GwinnettElections.com.

El Condado organizará la Ceremonia del Día de los Caídos

Únase a nosotros para rendir homenaje a nuestros héroes militares caídos en la ceremonia anual del Día de los Caídos del Condado de Gwinnett el Lunes 27 de Mayo. El evento tendrá lugar en el terreno del Memorial de los Héroes Caídos en el Centro de Justicia y Administración de Gwinnett en Lawrenceville. La ceremonia comienza a la 1:00pm.





LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

¿Cómo deshacerse de los residuos peligrosos domésticos?

Todos tenemos productos en nuestro hogar que pueden hacer nuestras actividades diarias más eficientes o convenientes. Sin embargo, muchos de estos artículos, como baterías, pintura, fluidos automotrices y pesticidas, pueden filtrar contaminantes a las vías fluviales, dañando la vida silvestre y dañando ecosistemas si se desechan de manera inapropiada. Proteja su salud y nuestro ambiente con estas formas seguras y sostenibles de deshacerse de los residuos peligrosos domésticos:

- Nunca tire residuos domésticos por un desagüe pluvial.
- Recicle los fluidos automotrices.
- Haga sólida la pintura usando arena para gatos.
- Lleve los residuos a uno de los Días de Recolección de Residuos Peligrosos Domésticos de Gwinnett.

Encuentre el próximo evento en Gwinnetth2o.com/GetInvolved.

Proteja la calidad de su agua y ahorre dinero

Únase a nosotros el Miércoles 8 de Mayo para aprender a crear su propio jardín de lluvia en el taller de Jardines de Lluvia de 4:00pm a 5:30pm en el Gwinnett Technical College en Lawrenceville. Luego, únase a nosotros virtualmente de 6:00pm a 7:30pm para aprender sobre prácticas de conservación de agua interior y exterior el jueves 16 de Mayo.

Para registrarse, visite Gwinnetth2o.com, llame al 678.376.7193, o envíe un correo electrónico a DWRworkshops@GwinnettCounty.com con su nombre, dirección y número de teléfono.

COMISIONADO FISCAL

Los mayores pueden calificar para exenciones de emisión

Si tiene 65 años o más, es el propietario registrado de un vehículo modelo 2014 o anterior, y conduce menos de 5,000 millas al año, podría ser elegible para una exención de la inspección de emisiones. Para más información y aplicar a este beneficio, visite CleanAirForce.com o una oficina de etiquetas de Gwinnett. Visite GwinnettTaxCommissioner.com/Locations para encontrar una ubicación cerca de usted.

SEGURIDAD PÚBLICA

Evite quemaduras y escaldaduras en casa

Las quemaduras por escaldadura son la segunda causa principal de todas las lesiones por quemaduras. Pueden ser dolorosas y suelen ser causadas por líquidos calientes o vapor. Tomando medidas preventivas, puede evitar este tipo de lesiones. Mantenga a su familia segura con estos útiles consejos de prevención de escaldaduras:

- Asegúrese de que la temperatura del agua sea la adecuada.
- Ajuste su calentador de agua a 120 grados Fahrenheit o siga las recomendaciones del fabricante.
- Considere instalar dispositivos anti-escaldaduras en grifos de agua y cabezales de ducha para evitar quemaduras potenciales.
- Verifique la temperatura del agua con su muñeca o codo antes de bañar a su bebé.

Recuerde, si se quema, tráelo inmediatamente y busque ayuda médica si es necesario. Para más consejos de seguridad, visite GwinnettSafety411.com.





SPLOST

La nueva Casa del Árbol Sensorial abre en Buford

Los líderes del condado se unieron para inaugurar la nueva Casa del Árbol Sensorial en el Centro Ambiental y de Patrimonio de Gwinnett en marzo. Hecha de acero Corten resistente a la intemperie, esta casa del árbol ofrece una experiencia única para personas con discapacidades de movilidad para disfrutar del dosel de los árboles. Cuenta con una pasarela accesible de acero de 340 pies con tres nodos expandidos, rodeada por una plataforma de observación y actividad y una hamaca colgante.

Después de años de planificación, se estrenó la actualización de la película Planeta Azul en la Casa del Árbol Sensorial, enfatizando la educación ambiental y la sostenibilidad. El costo total de \$4.7 millones de la casa del árbol y los proyectos de películas fueron financiados por el programa de Impuesto Especial de Venta para Propósitos Específicos de 2017, conocido como SPLOST.

RECURSOS

¡Obtenga un carrito de reciclaje gratis!

¿Sabía que los residentes no incorporados del Condado de Gwinnett pueden solicitar un carrito de reciclaje? Gwinnett Solid Waste ofrece este recurso a aquellos que actualmente reciben servicios de basura. Si está interesado en servicios de reciclaje en la acera, solicite su carrito de reciclaje de 65 galones gratis visitando [GCSolidWaste.com](https://www.gcsolidwaste.com).

SIRVIENDO A GWINNETT

Conviértase en bombero/paramédico

¡Marque sus calendarios! Los Servicios de Emergencia y Bomberos de Gwinnett están organizando su evento de contratación el Martes 28 de Mayo de 9:00am a 3:00pm en la Academia de Entrenamiento de Bomberos. Evite la fila y aplique con anticipación en [GwinnettFireJobs.com](https://www.gwinnettfirejobs.com). La Academia de Entrenamiento de Bomberos se encuentra en 3608 Braselton Highway en Dacula.

La Oficina de Tasadores de Impuestos emite Notificaciones Anuales de Tasación de Propiedad Inmobiliaria

La mayoría de las Notificaciones Anuales de Tasación para Residencias y Comercios para 2024 serán enviadas por correo en abril y también se pueden descargar desde el sitio web de los Tasadores de Impuestos en [Gwinnett-Assessor.com](https://www.gwinnett-assessor.com). Una Notificación Anual de Tasación no es un recibo de impuestos. La notificación le informa sobre el valor tasado en su propiedad residencial o comercial a partir del 1 de Enero de 2024. Los propietarios pueden apelar el valor tasado dentro de los 45 días a partir de la fecha de la notificación presentando un formulario PT-311A completado en línea o por correo. Los formularios enviados por correo deben ser recibidos o tener el matasellos dentro de los 45 días a partir de la fecha de su notificación. Se sugiere, si envía los documentos por correo, enviarlos mediante un método rastreado para confirmar la entrega. Para preguntas, llame al 770.822.7200.

Oficinas del condado cerradas por el Día de los Caídos

Todas las oficinas del Gobierno del Condado de Gwinnett, aparte de las operaciones requeridas para el confort y la seguridad de los residentes, estarán cerradas el lunes 27 de Mayo en conmemoración del Día de los Caídos y reanudarán su horario regular el martes 28 de Mayo. La recolección de basura y reciclaje se retrasará un día durante la semana del feriado. Para más información, visite [GCSolidWaste.com](https://www.gcsolidwaste.com). Un juez de la Corte de Magistrados estará disponible en el Centro de Detención del Condado de Gwinnett durante el feriado.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

